

La sede de la Conferencia 2008 de WOCCU es el punto donde convergen las oportunidades culturales, educativas y de interacción social y profesional

Puerta

Hong Kong está más cerca de lo que usted imagina

por Sue Sabatke

El amanecer sobre la bahía de Hong Kong rutinariamente derrama su luz sobre uno de los puertos más ajetreados del mundo, punto focal de la economía asiática y puerta de entrada a China, la potencia financiera de más rápido crecimiento del mundo. En julio próximo y durante una semana, ese sol también iluminará el centro del movimiento mundial de las cooperativas de ahorro y crédito mientras dirigentes de 60 países se reúnen para la Conferencia Mundial de Cooperativas de Ahorro y Crédito 2008 de WOCCU.

Conocido como el evento por excelencia para entablar contactos internacionales entre cooperativas de ahorro y crédito, este año la conferencia anual de WOCCU tiene lugar en el umbral de China y muy probablemente atraerá a un nutrido contingente de lo que podría convertirse en el movimiento de cooperativas de ahorro y crédito más grande del mundo (véase el artículo de la página 6). Los asistentes serán los primeros en aprender de qué manera ese surgimiento afectará el movimiento desde una perspectiva global y cambiará la manera en que las cooperativas de ahorro y crédito percibirán a China en los años por venir.

Los asistentes a la conferencia tendrán oportunidad de visitar una de las ciudades más históricas y comercialmente significativas del mundo. Calificado como el principal destino de quienes visitan Asia, Hong Kong es seguro, asequible y extremadamente accesible. Ubicado en el extremo sudoriental de China y con una población de casi 4 millones de habitantes, Hong Kong es indudablemente la perla de Asia desde el punto de vista arquitectónico, comercial y cultural.

Como caleidoscopio cultural y mezcla sin igual de influencias orientales y occidentales, Hong Kong seguramente lo cautivará. Siendo el inglés uno de sus idiomas oficiales (además del chino), resulta fácil comunicarse y moverse por los tres territorios separados que constituyen la ciudad: la isla de Hong Kong, la península de Kowloon y los Nuevos Territorios, conformados por 262 islas remotas.

La ciudad también posee una rica historia. Hong Kong, que en chino significa “puerto fragante” comenzó como una isla costera en el sur de China. Aunque algunos asentamientos se habían establecido en la región desde miles de años atrás, no se comenzaron a llevar registros escritos sistemáticos sino hasta que tuvo lugar la batalla entre la China imperial y los colonizadores británicos.

Habiendo comenzado como una aldea pesquera, un sitio productor de sal y una zona comercial, Hong Kong evolucionó hasta convertirse en un puerto militar de importancia estratégica y, con el tiempo, en un centro financiero internacional que controla el 33% del capital extranjero que fluye hacia China. El producto interno bruto (PIB) de China

excede al de las cuatro economías más grandes de Europa Occidental –el Reino Unido, Francia, Alemania e Italia– así como el de Japón.

Hong Kong fue una colonia de la corona británica desde 1842 hasta la transferencia de su soberanía a la República Popular China en 1997. Conforme al convenio de transferencia, Hong Kong operará con un alto grado de autonomía hasta el año 2047, cincuenta años después de la transferencia oficial. Hong Kong mantiene una economía altamente capitalista basada en una política de libre mercado, bajos impuestos y no intervención gubernamental. Es un importante centro financiero y comercial internacional, y cuenta con la mayor concentración de oficinas matrices corporativas en la región de Asia-Pacífico.

La mejor manera de describir la cultura de Hong Kong es como una base que comenzó con China y luego se inclinó hacia el Oeste durante gran parte del siglo XX, bajo el colonialismo británico. Se puede sintetizar como una cultura optimista, muy tecnificada y pendiente de la moda, en una ciudad sofisticada de nivel mundial. Hong Kong es el paraíso de los compradores, que encuentran aquí desde prendas confeccionadas a la medida hasta aparatos de alta tecnología, todo disponible a precios extremadamente competitivos. La isla de Hong Kong y el cercano distrito de Tsim Sha Tsui ofrecen elegantes centros comerciales, mientras que Kowloon es el lugar indicado para encontrar mercados baratos al aire libre.

Durante los últimos años, la Conferencia Mundial de Cooperativas de Ahorro y Crédito se ha vuelto célebre por sus sobresalientes oportunidades educativas y de interacción social y profesional. La reunión de 2008 en Hong Kong continuará con esa tradición a medida que los dirigentes de las cooperativas de ahorro y crédito internacionales se reúnan para hablar sobre los retos y oportunidades a los que se enfrentan sus instituciones.

Haga planes para asistir a la Conferencia Mundial de Cooperativas de Ahorro y Crédito 2008 y entable contactos, aprenda y descubra nuevas ideas que le ayudarán en sus operaciones de regreso en casa. Esta conferencia y su sede despertarán su mente y sus sentidos y le ayudarán a determinar su curso para los años por venir. 

Sue Sabatke es gerente de conferencias y eventos especiales de WOCCU. Su correo electrónico es ssabatke@woccu.org.

Para obtener más información e inscribirse, por favor visite www.woccu.org/hongkong08 o contacte a Meghan Olisar, especialista en conferencias de WOCCU al teléfono 608-395-2095, o en su correo electrónico: mlisar@woccu.org

Trayecto

Algunos datos rápidos de la conferencia

Fechas de la conferencia:

Del 13 al 16 de julio de 2008

Cómo inscribirse:

www.woccu.org/hongkong08

Excursión a Pekín previa a la conferencia:

Del 9 al 12 de julio

Excursión a Bangkok después de la conferencia:

Del 17 al 20 de julio

Programa y excursiones para cónyuges:

Isla de Hong Kong, Monasterio de Lantau (el Gran Buda) y aldea pesquera de Tai O, Macao, Shenzhen y un recorrido arquitectónico por Hong Kong y la península de Kowloon

Hong Kong de un vistazo

Vuelos directos desde Norteamérica:

Los Angeles (4), San Francisco (3), Vancouver (3), New York (3), Chicago (2), Toronto (2)

Idiomas oficiales:

Inglés, chino (cantonés y mandarín)

Moneda:

Dólar de Hong Kong (HKD)

Población:

6,980,412 (estimado a julio de 2007)

Electricidad:

220V/50Hz

(enchufes como los del Reino Unido)

Capital:

Ninguna (anteriormente era Victoria; la mayoría de las oficinas de gobierno se localizan en el área central)

Gobierno:

La Región Administrativa Especial de la República Popular China.

Fuente: Oficina de Turismo de Hong Kong